

...Wir pflanz(t)en einen Baum für Dich! – Baumpflanzung in Reitscheid (Gemeinde Freisen)

Am Sonntag den 05. November hat der Landesverband Saar-Mosel der Deutschen Gesellschaft für Gartenkunst und Landschaftskultur (DGGL) bereits zum vierten Mal einen Baum verschenken können. Dieses Jahr pflanzte die DGGL Saar-Mosel mit tatkräftiger Unterstützung aus Reitscheid eine Linde (*Tilia cordata*, 'Erecta') an der Mitfahrerbank in der Ortsmitte von Reitscheid.



Die vorhandene Mitfahrerbank hat das „Baumteam“ der DGGL sehr begeistert, vor allem auch die Tatsache, dass sie in Reitscheid sehr rege genutzt wird und damit einen deutlichen Beitrag zur Mobilität leistet. Ein pragmatisches Schild mit Wahlmöglichkeit verschiedener Ziele vereinfacht die Kommunikation und trägt bei zur gegenseitigen nachbarschaftliche Unterstützung.



Die Baumauswahl fiel auf eine Linde, die als traditionell gepflanzter Baum für innerörtliche Treffpunkte/Dorfmittelpunkte/Versammlungsstätten aber auch als sehr

langlebige, stattliche und damit ortsbildprägende Baumart mit hohem ökologischem Wert (Bienennährgehölz) nun den Platz bereichert und ihn mit zunehmendem Alter prägen und Schatten während der Wartezeit bieten wird.

Bei einem Glas Sekt, einer kräftigen Suppe aus der Reitscheider Feldküche und guten Gesprächen wurde der Baum offiziell der Ortschaft Reitscheid übergeben und bei einem fröhlichen Dorffest gefeiert.

Auch 2018 wird es die Aktion Baum des Landesverbandes Saar-Mosel wiedergeben, Bewerbungen werden gerne entgegengenommen. Informationen siehe <http://www.dggl.org/landesverbaende/saar-mosel>

Denn Bäume sind uns viel Wert! Das ist unsere Motivation.

Text: Silke Oeffling, Bild: DGGL Saar-Mosel

